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НЕСУЩАЯ СПОСОБНОСТЬ И ДЕФОРМАТИВНОСТЬ СВАРНЫХ 

ВЕРТИКАЛЬНЫХ СТЫКОВ КРУПНОПАНЕЛЬНЫХ ЗДАНИЙ НА 

ЗАКЛАДНЫХ ДЕТАЛЯХ 
 

Аннотация. Анализ результатов исследований, представленных в научно-технической 

литературе, показал отсутствие данных о работе сварных вертикальных стыков 

крупнопанельных зданий на закладных деталях с соединительными элементами в виде гнутых и 

прокатных уголков.  

С целью определения технических параметров, необходимых для расчета и 

проектирования крупнопанельных зданий, были проведены экспериментальные исследования 

работы сварных вертикальных стыков на закладных деталях с соединительными элементами в 

виде гнутых и прокатных уголков при действии растягивающих и сдвигающих усилий. 

Статическая нагрузка прикладывалась ступенями до разрушения опытных образцов. В ходе 

испытаний фиксировались перемещения в месте изгиба соединительных элементов опытных 

образцов. На основании полученных экспериментальных данных определены значения 

податливости соединительных элементов вертикального стыка на закладных деталях.  

Вычислены и предложены поправочные коэффициенты для точного определения 

податливости соединительных элементов в виде прокатных и гнутых уголков вертикального 

стыка на закладных деталях. Выявлен различный характер деформирования и разрушения 

сварных вертикальных стыков на закладных деталях с соединительными элементами в виде 

гнутых и прокатных уголков с одинаковыми геометрическими размерами при действии на 

стыки растягивающих и сдвигающих усилий. 
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THE BEARING CAPACITY AND DEFORMABILITY  

OF WELDED VERTICAL JOINTS OF LARGE-PANEL BUILDINGS 

 ON EMBEDDED PARTS 
 

Abstract. Analysis of the research results presented in the scientific and technical literature 

showed the absence of data about the operation of welded vertical joints of large-panel buildings on 

embedded parts with connecting elements in the form of bent and rolled angle bars. In order to 

determine the technical parameters necessary for the calculation and design of large-panel buildings, 

experimental researches of the operation of welded vertical joints on embedded parts with connecting 

elements in the form of bent and rolled corners under the action of tensile and shear forces were 

carried out. The static load was applied in stages until the destruction of the prototypes. During the 

experimental researches, the displacements in the place of bending of the connecting elements of the 

prototypes were recorded. On the basis of the experimental data obtained, the values of compliance of 

the connecting elements of the vertical joint on embedded parts were determined. Correction 

coefficients for the correct definition the compliance of connecting elements in the form of rolled and 

bent angle bars of a vertical joint on embedded parts are calculated and proposed. A different nature of 

deformation and destruction of welded vertical joints on embedded parts with connecting elements in 

the form of rolled and bent angle bars with the same geometric dimensions under the action of tensile 

and shear forces on the joints is revealed. 
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